

L'OUTIL EN MAIN

L'association toujours à la recherche d'artisans

Sur le stand de l'Outil en main, dans le hall 3 des démonstrations et des animations afin de faire connaître l'association auprès des visiteurs

Aurore CHABAUD

Sous l'œil attentif de ses parents, guidé par Dominique Robert, vitrailiste, Matteo, 7 ans, fait ses premiers pas dans l'art du vitrail. Fier et souriant, il écoute attentivement les conseils dispensés. « Tu te débrouilles très bien », l'encourage-t-elle.

Installée dans le hall 3, l'association l'Outil en main présente ses activités au grand public. « La structure, divisée en onze entités sur le département, regroupe des artisans retraités et bénévoles, qui initient, pendant deux ans, les enfants de 9 à 14 ans aux métiers manuels », explique Florence Boudeville, présidente de l'antenne maripontaine. Vitrail, menuiserie, plomberie, sculpture sur pierre et sur bois, électricité, broderie ou encore peinture, tous les corps de mé-



Hier sur le stand de l'Outil en main, les visiteurs pouvaient participer à des animations de menuiserie ou d'élaboration d'un vitrail

tiers sont représentés. Et les jeunes, garçons et filles, touchent à tout. C'est l'un des grands principes. « Cela leur donne confiance et leur fait comprendre que l'école est utile quoi que l'on veuille faire plus tard. » Une initiation ludique, qui suscite parfois des vocations. « Cer-

tains ont choisi de s'inscrire chez les Compagnons du devoir. » Si ça marche bien, l'Outil en main ne cache pas « être toujours à la recherche d'artisans bénévoles à la retraite et d'enfants. »

En attendant, les plus jeunes peuvent découvrir l'association et ce qu'elle propose grâce à des

démonstrations et des animations autour de la menuiserie avec Gilbert Drujon ou du vitrail avec Dominique Robert.

Les animations à venir
Vitrail aujourd'hui, plomberie demain et reliure dimanche. Avis aux amateurs !